

Ressort: Sport

Podolski kritisiert Jugendförderung im deutschen Fußball

Kōbe, 04.06.2018, 09:06 Uhr

GDN - Ex-Nationalspieler Lukas Podolski hat die Jugendförderung im deutschen Fußball scharf kritisiert. Alles funktioniere "wie eine Schablone", sagte der 33-Jährige, der aktuell beim japanischen Club Vissel Kōbe spielt, dem "Kölner Stadt-Anzeiger" (Montagsausgabe).

"Alles und jeder ist angepasst und perfektioniert, auch von jungen Spielern wird Anpassung erwartet." Man müsse aber gerade denen eine Chance geben, "die weniger Talent für die Schule haben - nicht nur denen, die sich immer gut benehmen, nur Einsen schreiben und intelligenter sind als der Ball". Er selbst habe nie einen Plan B für ein Berufsleben abseits des Fußballs gehabt, habe aber immer gedacht: "Wenn irgendwo eine Tür zugeht, geht eine andere auf. Das ist bis heute meine Devise." Von 2004 bis 2016 war der 130-malige Nationalspieler bei allen EM- und WM-Turnieren als Spieler dabei. Die Fußballweltmeisterschaft in Russland erstmals nicht als aktiver Spieler zu erleben, sei für ihn "nicht komisch, sondern ganz normal", so Podolski. Er werde während des Turniers in Japan sein und viele Spiele nicht live verfolgen. "Wenn um 2:30 Uhr angepiffen wird, schlafe ich."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-107121/podolski-kritisiert-jugendfoerderung-im-deutschen-fussball.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619